



お お とり  
**大 鴻**

令和元年 11月22日  
文責：校長 森脇 郷子

**BLOOM 花開いた青垣祭！**

10/22・23、附属中の2大行事である青垣祭が開催されました。今年は創立70周年行事の一環として、10年に1度の記念すべき青垣祭となりました。1日目は午前中ステージ発表として、英語弁論・英語暗唱、NZ報告、ディベート同好会、インターアクトクラブの活動報告などレベルの高い学びの成果を発表しました。午後の合唱コンクールでは、保護者や同窓生、来賓の方など例年よりも多く方が来場してください、1900席いっぱいとなった会場に、各学級の歌声が響きました。2日目は3年演劇発表、展示、茶道部のお茶会など催されました。3年生の演劇は各学級とも熱演で、脚本、演者、大道具、音響など一丸となって作り上げられた、まさに総合芸術でした。青垣祭実行委員長 3年小林玲実さんを中心に、自分たちの知恵と努力で素晴らしい花を咲かせました。



学年合唱



壁画→



3年演劇



教科展示

**盛大！創立70周年記念式典**

10/22、創立70周年記念式典がグランシアタにて執り行われました。式典では、校長式辞、小野京子実行委員長（1回生）あいさつ、古賀教育学部長の来賓祝辞が述べられました。記念合唱として、合唱部の演奏、合唱部在校生とOB/OGによる合同合唱「ハレルヤ」会場全員による校歌が響き渡り、盛大な式典となりました。



校歌斉唱（指揮 山路宗弘生徒会長 ピアノ 3年奥田奈緒さん）



小野京子実行委員あいさつ



伝統をつなぐ3本の校旗



記念すべき式典



祝福に包まれた会場

**おめでとう！合唱部全国大会 銀賞！**

10/22、岡山市で開催された全日本合唱コンクールで、本校合唱部が銀賞を受賞しました。この大会は、最後の公式の舞台での演奏でもあり、これまでの思いを、いとおしむように歌い上げました。



**ありがとう 附属中の応援団【その4】**

指揮者・バリトン歌手の新見準平先生です。青垣祭合唱コンクールの指導・審査、合唱部そして70周年記念式典のOB・OG合同合唱の指導にお力添えいただいています。附属中の美しいハーモニーを守り続けています。



◇◇◇◇ **11月の諸活動** ◇◇◇◇

- 11/1 1年野外観察
- 11/6 四校園避難訓練
- 11/13 1年マナー講習会
- 11/16 学校説明会 PTAバレ大会（11/17 振休）
- 11/26 教育後援会（APU 出口学長講演）